



## MONTABELLO PACKAGING

**Hawkesbury, Ontario. Approuvé le 17 mai 2016**

*Sommaire du financement* : Procéder à la mise en œuvre d'un nouveau logiciel visant les processus de contrôle de statistique des lignes de productions et aider l'équipe avec le contrôle de la qualité. Le nouveau logiciel détectera les risques de dérapage potentiels.

*Résultats* : L'entreprise sera en mesure de rendre ses opérations quotidiennes plus efficaces, flexibles et innovatrices et donnera la possibilité d'implanter des mesures correctives rapidement afin de minimiser les défauts de produits.

*Coût du projet* : 81,000 \$ / PDEO : 10,000 \$

## MONTABELLO PACKAGING

**Hawkesbury, Ontario. Approved on May 17, 2016**

*Funding summary*: Implementing a new statistical process control software to monitor production lines and to assist team members in quality control. The new software will alert operations about potential out of control condition.

*Results*: This will allow the company to be more efficient, flexible and innovative in their day-to-day activities, and allow them the opportunity to apply corrective actions and minimize defects in their products. .

*Project cost*: \$ 81,000 / EODP: \$ 10,000